



Das Mutter-Kind-Zentrum im Krankenhaus Düren lädt am Samstag, 5. März, zum Tag der offenen Tür ein. Foto: Krankenhaus Düren

Familiientag im Mutter-Kind-Zentrum

Krankenhaus Düren stellt seine moderne Geburtshilfe vor

Düren. Mit einem Tag der offenen Tür stellt das Krankenhaus Düren am 5. März sein Mutter-Kind-Zentrum vor. Auf die Besucher warten Simulationen und viele andere Informationen.

Seit der Erweiterung der Geburtshilfe zum modernen Mutter-Kind-Zentrum vertrauen immer mehr werdende Eltern dem Krankenhaus Düren. Um fast 30 Prozent hat die Klinik an der Roonstraße ihre Geburtenzahlen in den vergangenen beiden Jahren gesteigert.

Die Geburtshilfe an der Roonstraße sieht ihre Aufgabe darin, werdende Eltern rund um die Geburt ganz individuell zu begleiten und ihnen jederzeit optimale Sicherheit zu bieten. Großer Wert wird aber auch darauf gelegt, eine Atmosphäre zu bieten, in der sich die junge Familie richtig wohlfühlen kann.

Am Samstag, 5. März, gibt es die Gelegenheit, sich davon vor Ort zu überzeugen: Das Mutter-Kind-Zentrum lädt zum Familiientag ein. Von 10 bis 15 Uhr gibt es unter anderem

Führungen durch das Zentrum und Simulationen von Kaiserschnittgeburten. In der Eingangshalle des Krankenhauses wartet eine Börse mit vielfältigen Informationen rund um Schwangerschaft, Geburt und das „neue Leben“ mit dem Baby auf die Besucher. Das umfangreiche Angebot reicht von Stillberatung über Naturheilverfahren und Sicherheit fürs Baby im Auto bis zur geburtshilflichen Schmerztherapie und Tipps für den guten Schlaf des Babys. Der Eintritt ist frei. (red)